

Landrat ehrt Deutsche Meister im Kegeln



HASSFURT „Ich freue mich sehr für Euch, denn so einen grandiosen Erfolg, die Deutsche Meisterschaft, hat man nicht jeden Tag.“ Mit diesen Worten empfing Landrat Wilhelm Schneider am Donnerstag die

U14-Auswahl vom Kegelerverein Haßberge-Steigerwald, die kürzlich in Augsburg den Titel bei den deutschen Meisterschaften holte. Unser Bild zeigt (von links) Landrat Wilhelm Schneider, Trainer Günther Österling (Alle

Neun Sand), Nick Scharf (DJK Kirchaich), Johannes Beringer (TV Ebern), Lukas Weinholt (Gut Holz Zeil), Robin Klauer, Pascal Österling (beide Alle Neun Sand) und Trainer Edmund Stahl (TV Ebern). FOTO RUPRECHT